

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Festival « Cinémondes » s'installe à Abbeville !



C'est officiel ! CINÉMONDES, le festival international du film indépendant, aura lieu à Abbeville, du 30 septembre au 5 octobre 2025, en étroite collaboration avec la Ville et le Cinéma Rex-Centre Culturel.

Aux portes de la Baie de Somme, le festival Cinémondes va réunir pour sa 21^{ème} édition, plus d'une centaine de professionnel(le)s du cinéma, de l'audiovisuel et des médias français et internationaux.



« Avec l'accueil du Festival « Cinémondes », Abbeville renforce encore son statut de capitale culturelle de l'ouest de la Somme et son rayonnement dans la Région des Hauts-de-France et au-delà. C'est également une nouvelle étape dans l'évolution croissante de notre cinéma Le Rex - Centre culturel comme véritable pépite de la vie culturelle abbeilloise » tient à souligner Pascal Demarthe, Maire d'Abbeville, Président de la Communauté d'agglomération de la Baie de Somme et Conseiller régional des Hauts-de-France.

Attentive aux nouvelles formes de cinéma, Cinémondes met à l'honneur la vitalité de la création contemporaine régionale et internationale.

Un rendez-vous à taille humaine qui a toujours pour objectifs de défendre la diversité culturelle, renforcer le dialogue interculturel et social, favoriser l'accès au cinéma pour tous et accompagner le développement de la création émergente régionale.

De par son engagement au service des publics et des cinéastes, Cinémondes tend à favoriser des espaces de rencontres autour du cinéma : le film comme œuvre inscrite dans notre société, le film comme œuvre inscrite dans le temps et le cinéma comme expérience collective.

Au programme de cette nouvelle édition, 50 films du long au court métrage (fiction, documentaire, animation). Des œuvres contemporaines inédites et des trésors du patrimoine cinématographique, à découvrir en présence des équipes des films à Abbeville - nouveau cœur du festival Cinémondes - et dans plusieurs cinémas des Hauts-de-France, dont le Cinos à Berck-sur-Mer. Espace ouvert et privilégié d'échanges avec le public, toutes les séances proposées par Cinémondes sont accompagnées de débats.

CINÉMONDES 2025 c'est aussi un ciné-concert, des cafés-rencontres, des causeries, une exposition, des ateliers professionnels et un forum de production.

Comme tous les ans, une place importante de la programmation et des actions culturelles sont dédiées au Jeune Public avec des propositions adaptées aux différents âges pour renforcer l'ouverture sur le monde et sur les autres, tout en apprenant à analyser les images.

Qui pour succéder à Fanny Ardant, Ken Loach, Hiam Abbas, Aki Kaurismäki, Yolande Moreau, Pedro Costa et bien d'autres avant eux comme invité(e) d'honneur...? **Rendez-vous le mardi 24 juin à 11h00 au Rex - Centre culturel pour une conférence de presse de lancement.**

Cinémondes est porté par l'association Krysalide Diffusion, avec le soutien de la Ville d'Abbeville, de la Région Hauts-de-France, de la DRAC Hauts-de-France et du Centre national du cinéma et de l'image animée, en partenariat avec l'ACAP-Pôle images, De la Suite dans les images et Pictanovo.